

Aufruf des Senats der Nationalen Taras-Schewtschenko-Universität Kyjiw über die Unterstützung der ukrainischen Forschungseinrichtungen, die im Laufe der Militäraggression zerstört wurden oder unter die russische Besatzung gerieten

Den zweiten Monat dauert die umfassende Invasion der Besatzungstruppen der russischen föderation in unser Land, es dauert der heroische Widerstand des ukrainischen Volkes gegen die russische Aggression, die unsere Pläne auf das friedliche Leben zerstört hat.

Der Aggressor behauptet zynisch, dass er ausschließlich Militärobjecte unseres Landes attackiert, bis heute wurden aber 928 Ausbildungseinrichtungen von Bombardierungen und Beschüssen beschädigt. 84 davon wurden völlig zerstört. Das Ministerium für Ausbildung und Wissenschaft der Ukraine hat zahlreiche Beweise dafür gesammelt, dass russische Truppen Forschungseinrichtungen, Schulen und Universitäten, Kindergärten und Kinderheime zerstören.

Die Universität äußert ihre stärkste Unterstützung und Solidarität gegenüber aller ukrainischen Forschungs- und Ausbildungseinrichtungen, die im Laufe der Militäraggression zerstört wurden. Die Barbaren zerstören Gebäude, Laboratorien, Bücher, können aber den Geist und den Glauben der ukrainischen Forschungsgemeinschaft nicht brechen!

Die Taras-Schewtschenko-Universität äußert ihre Unterstützung allen Forschungs- und Ausbildungseinrichtungen der Ukraine, die unter die feindliche Besatzung gerieten, den Einrichtungen, deren Werte, Prinzipien und Identität unter dem russischen Unfug leiden. Wir sind bereit, für die Würde und die akademische Freiheit der Professoren, Lehrkräfte, Studierenden, Forscher, unseren KollegInnen zu kämpfen.

Wir sind des Glaubens, dass unser Widerstand, der heroische Kampf der Ukrainischen Armee und der Freiwilligen Verbände der Territorialverteidigung nicht nur die Heimat, die persönliche Freiheit und das Leben verteidigen – sie verteidigen auch die menschliche Würde, die grundlegenden Menschenrechte, Toleranz, Pluralismus, liberale Demokratie, Rechtshoheit, die eine Grundlage der menschlichen Zivilisation bilden.

Wir werden alles Mögliche tun, um euch zu unterstützen. Wir sind mit euch zusammen! Wir sind stark! Wir sind die Ukraine!